



岩内町立岩内第二中学校

二中だより

平成31年
3月25日発行
No. 13

◆ 今年度の重点目標 協働し、自立する生徒の育成 ◆

自己実現に向け、進んで努力や工夫を積む子(自立) 力を合わせ、人のために行動する子(協働)

岩内第二中学校 HP アドレス <http://www.town.iwanai.hokkaido.jp/dai2chu/>

NSJ のバトン

校長 藪 智 樹

今月15日に44名の卒業生が学び舎を後にしていきました。肅然と進む儀式の進行にNSJ(中学生スゴイじゃん)を改めて感じるとともに、この1年間の生徒たちの成長を見て取ることができました。式辞では、「人生のアイウエオ」をはなむけの言葉としました。「人を愛して、運を逃さず、縁を尊び、恩を忘れず」これから先も様々な人とのかかわりの中で生きていきます。人が生きていく上でもっとも大切な「人を愛する」ことを基本として、場面ごとに訪れる運(チャンス)を自分の手でつかみ、その運によって得られた人との縁を大切にしてほしい。その縁によってつながった人から受けた恩に報いる生き方をしてほしいと一人一人の瞳に呼びかけました。これまでとは大きく異なるこれからの未来社会。幾多の困難もあるでしょうが、逆にそれらを味方に付ける気構えで、「あせらず、あわてず、あきらめず」夢に向かってほしいと願っています。いつまでも応援しています。

今度は、在校生。翌月曜日には次年度前期の生徒会役員選挙がありました。候補者も責任者もともにより良い学校生活を創り上げていこうとする熱の入った演説をしていました。また、その次の日には、1年生が「13年目のありがとう」学年集会を開き、たくさんの方にも参観していただきました。「これまで育ててくれてありがとう」「いつもお迎えありがとう」など親への感謝の気持ちが一人一人スピーチされた後、全員での合唱が披露されました。これもまた気持ちのこもった迫力あるものでした。これらを目の当たりにして、NSJのバトンはしっかり引き継がれたと確信しました。そしてその姿が頼もしく映りました。

平成という元号の年度に区切りがつかず。新たな元号の下でまた二中の教育が展開されます。これまで同様今後とも本校の教育活動にご理解とご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。1年間ありがとうございました。



卒業生44名が学び舎を巣立つ

3月15日(金)、「第70回卒業証書授与式」を挙行し、今年度は44名に卒業証書が手渡されました。

式辞では、本校校長から、NSJを旗印に自己肯定感を高めてほしいという思いを生徒会がしっかり受け止



め、後志No.1の学校を目指そうとあいさつに力を入れた3年生のリーダーシップが称えられました。また、答辞において卒業生代表の〇〇〇〇さんは、支えてくれた人たちへの感謝の言葉と共に、この先苦しいことがあっても仲間との3年間の思い出を励みに頑張っていこうと語りました。その後、旅立ちの歌として卒業生が「蒼」を



歌い、最後には全校生徒で別れの歌「旅立ちの日に」を合唱し、卒業生は3年間の思いを胸に式場を後にしました。

栄誉をたたえて

3月6日(水)、岩内地方文化センターにおいて、岩内町スポーツ表彰と芸術・文化表彰の表彰式が行われ、本校からは次の生徒が表彰されました。おめでとうございます。

<スポーツ奨励賞>

野 球 部 (岩内第一中学校との合同チーム)

(道央地区中学校軟式野球新人大会 優勝)

〇〇 〇〇

(後志中学校水泳大会100M背泳ぎ1位
により全道大会出場)

<芸術文化奨励賞>

〇〇 〇〇、 〇〇 〇〇、 〇〇 〇〇

〇〇 〇〇、 〇〇 〇〇、 〇〇 〇〇

〇〇 〇〇、 〇〇 〇〇 (以上、美術)

お世話になりました これからもお元気で

この度の人事異動により、3名の教職員が岩内第二中学校とお別れすることになりました。本校生徒のために、長い間ありがとうございました。

〇〇〇 〇〇 〇〇 (〇〇〇)

〇〇〇 〇〇 〇〇 (〇〇〇)

〇〇〇 〇〇 〇〇 (〇〇〇)

〇〇 〇〇 〇〇

職員室から見える雄大な岩内岳、日本海に沈む美しい夕陽、豊かな自然に囲まれ楽しい2年間を過ごしました。特に今年度は開校70周年にあたり、生徒や保護者、地域の皆様からたくさんのお力添えをいただき感謝申し上げます。岩内二中での経験を生かし、新任地でも努力を重ねます。ありがとうございました。

〇〇 〇〇 〇〇

6年間大変お世話になりました。気がつけばあっという間でした。岩内へ来て正直、苦しいことも、楽しいことも経験しましたが、多くの生徒に出会えたこと、保護者の方々や同窓生を初めとする地域の方々にご協力いただいたことには、ただただ感謝しかありません。二中での経験を糧に、今後も精進します。ありがとうございました。

〇〇 〇〇 〇〇

平成5年4月から岩内第二中学校に勤務し、早いもので26年の歳月が経ちました。春には体育大会、秋には文化祭、その他に入学式や卒業式があり、たくさんのお生徒諸君と過ごしてきました。たくさんのお思い出があり、良い思い出ばかりです。本当に長い間、ありがとうございました。

「救急救命」を学びました

今年度も2学年の保健体育の授業において、岩内消防署の方々をお招きし「救急救命講座」を行いました。生徒は心肺蘇生やAED等につ



いて学び、実技を体験しながら理解を深めました。

<1年間ありがとうございました> 今日で平成30年度の全授業が終了です。この1年間、皆様のご理解とご協力を賜りましたことに感謝申し上げます。春休みを経て進級し、4月に元気に登校する生徒の姿を楽しみにしています。なお、本日新年度の行事予定を配布しておりますのでご覧ください。